



あさひ台

学 校 報
第 5 1 3 号
R5. 7. 21
五城目小学校

学校教育目標

夢高く 心たくましく 学び合う五小の子
～ つなぐ ひらく つくる ～

豪雨による被害のお見舞いを申し上げます

このたびの豪雨により被災されました方々に対しまして、心からお見舞い申し上げます。先日行ったアンケートの回答から、体調を崩したり、避難所や町外に避難したりしているお子様もいらっしゃるのことが分かりました。また、学用品等の被害もあるようです。お子様のことで心配や不安なことなどがございましたらご相談ください。皆様が一日も早く平穏な生活に戻られますことをお祈り申し上げます。

なお、今後の対応については次のとおりとします。

- ① 授業日 7/22～8/20 夏季休業
8/21（月） 全校5時間限
8/22（火）、8/23（水） 時間割どおりの授業
8/24（木） 時間割どおりの授業（「全校5校時限」から変更します）
- ② 保護者面談 全学年延期し、8/31（木）～9/8（金）の午後に実施
- ③ 五小っ子学習会（希望者） 中止
- ④ 水生生物調査（高学年希望者） 中止

学用品等の被害については確認のメールを送付しましたが、現在確認ができない状況もあるかと思えます。後日被害に気付いた場合は、その際にご連絡ください。また、いつもとは異なる生活状況に、今後体調を崩してしまう恐れもあります。お子様もご家族の皆様も、体調管理には十分ご留意くださいますようお願いいたします。

8月21日（月）には、全員が笑顔で登校することを願っています。

（校長 島崎 徳之）

五城目小学校

018-1723

五城目町上樋口字堂社8番地1

TEL 018-838-1132

FAX 018-838-1137

これまでにがんばったこと、夏休みに楽しみにしていること

7月21日の夏休み集会で、これまでに頑張ったことや夏休みに楽しみにしていることなどを、二人の児童が発表する予定でした。全校児童の前で堂々と発表できるよう練習を重ねていたことと思います。発表の機会がなくなってしまい、申し訳なく思っています。発表にかえて紙面で紹介いたします。

1 学期前半のふり返りと夏休みのめあて

わたしは、3年生の運動会で、一番楽しかったのはボール運びリレーです。1いではなかったけれど、グループのみんなと声を出して、さいごまでがんばれたのでよかったです。3年生になって社会のべん強がはじまりました。社会の学習で五城目イオンの見学に行きました。そこで、大きいれいぞうこを見せてもらいました。れいぞうこのおんどは、マイナス22どでびっくりしました。その中で仕事をしている人がいて、すごいと思いました。わたしはクラスで黒ばん係をしています。黒ばんをきれいにした後、先生が使ってくれるのがいつもうれしいです。これからも係かつどうをがんばっていきたいです。

夏休みでがんばりたいことは、ソフトボールです。わたしは、八ろうがた町のソフトボールクラブに入っています。夏休みに三え県で開かれる全国大会に行きます。チームのみんなときょう力して、かならず1しょうしたいです。そのためにたくさんヒットをうってまもって、たくさんかつやくしたいです。ソフトボールのれんしゅうも大事だけど、夏休みのしゅくだいも朝のうちにやったり、けいかくを立てたりしてがんばっていきたいです。

1 学期前半のふり返りと夏休みのめあて

1 学期前半で、ぼくが心に残った出来事は、運動会です。中でも100メートル走が心に残っています。なぜかという今年運動会で満足のいく走りができたからです。クラスのみんなでがんばったつな引きは負けてしまったけれど、来年は勝ちたいです。他にも、みんなで進んで応えんをがんばりました。運動会では、協力することの大切さを学びました。

勉強では、体育をがんばりました。中でも、ティーボールをがんばりました。最初はあまりできなかつたけど、練習してよく打てるようになりました。何回か4点を取ることもできたので、自分でも「うまくなった」と思いました。

夏休みに行きたいところは、海です。海に行ったら貝がらをひろいたいです。魚つりもしたいです。他にもバーベキューをしたいです。バーベキューではたくさん肉を食べたいです。

遊ぶだけではなく、勉強もがんばりたいです。特にがんばりたいことは、夏休みワークと家庭学習ノートです。計画的に取り組んで、夏休みワークを全部しっかりと終わらせたいです。また、家庭学習ノートは毎日3ページ以上やって、とくいなことをもっとのぼせるようにがんばりたいです。